

Rheinland

In diesem Jahr fand das rheinische Nachbarschaftstreffen im Rahmen der Jahresabschlussmesse des Deutschen Lourdesvereins am 27. Oktober in Köln statt. Als angemeldete Gruppe von ca. 20 Personen, nahmen wir sowohl am Rosenkranzgebet wie auch an der feierlichen Messe teil. Beim festlichen Einzug wie auch bei der Sakramentsprozession wurde die Fahne der Deutschen Hospitalité von unseren treuen Fahmenträgern getragen.

Danach ging es zum fröhlichen Miteinander und Austausch in unsere Stammkneipe „Lederer“ in die Kölner Altstadt.

Antoinette Freifrau von Elverfeldt